



Lyon, le 22 mars 2022

---

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

**Vacances d'avril :  
2e édition pour le dispositif « vacances sportives »  
de la Métropole de Lyon**

**Pour la deuxième année consécutive, la Métropole de Lyon ouvre son dispositif « vacances sportives » aux vacances d'avril et propose un large programme d'activités pour les enfants de 3 à 18 ans.**

Permettre aux enfants de tester gratuitement des sports variés, encadrés par des éducateurs sportifs diplômés, tel est le principe du dispositif « vacances sportives » de la Métropole de Lyon, conçu en partenariat avec les associations sportives du territoire.

Face au succès grandissant des précédentes éditions\*, le dispositif est reconduit, cette année, pour les vacances d'avril.

Du 19 au 29 avril 2022, du lundi au vendredi, les enfants de 3 à 18 ans pourront ainsi s'essayer à des sports variés : baseball au parc de Parilly, canoë-kayak à Décines-Charpieu, natation au centre nautique Etienne Gagnaire de Villeurbanne, rugby à XIII au domaine de Lacroix-Laval...

Cette année, 15 nouvelles activités seront au programme de cette édition printemps, parmi lesquelles du BMX, de la boxe éducative, du football, du plongeon, de la tshaka-balle...

Les inscriptions sont ouvertes depuis le 21 mars. Elles sont possibles jusqu'au 29 avril 2022. Toutes les activités sont gratuites et accessibles sur réservation.

Programme complet et inscriptions :

<https://www.grandlyon.com/a-vivre/metropole-vacances-sportives.html>

*\* En 2021, plus de 3 000 jeunes avaient pris part aux activités proposées en avril (adaptées au contexte sanitaire), près de 19 000 jeunes avaient participé à celles des mois de juillet et août.*